

# Neue Aussichten in der Liselotte-Hermann-Straße

Die Neubrandenburger Südstadt zählt durch ihre ausgeprägte Infrastruktur, abwechslungsreiche Bauformen und ihre unmittelbare Nähe zur Natur zu einer beliebten Wohngegend. In den zurückliegenden Monaten haben wir in der Liselotte-Hermann-Straße insgesamt 30 neue Balkone angebaut und dadurch die Wohnqualität für die Mieterinnen und Mieter spürbar verbessert.



Das 1960 gebaute Wohnhaus befand sich seit 2021 in einer „Verjüngungskur“. Die beiden Giebel und die straßenseitige Fassade wurden bereits modernisiert und „herausgeputzt“. Mit dem Anbau der Balkone auf der Hofseite waren eine Vielzahl von Herausforderungen verbunden. Zum einen mussten dafür die vorhandenen Kellerniedergänge zurück und wieder neu aufgebaut werden. Zum anderen war es erforderlich, in den Mittelwohnungen Balkonfenstertüren einzubauen und die vorhandenen Fensterbrüstungen zurückzubauen. Darüber hinaus mussten in diesen Wohnungen auch die Heizkörper versetzt werden. Die Arbeiten finden in den kommenden Wochen mit der malermäßigen Aufbereitung der hofseitigen Fassade sowie mit der Wiederherstellung und Verschönerung der Außenanlagen ihren Abschluss.